

LIGUE DE HOCKEY DE LA CÔTE NORD CONSEIL D'ADMINISTRATION PROCÈS-VERBAL : 2018-01-22		NORTH SHORE HOCKEY LEAGUE BOARD OF DIRECTORS MINUTES : 2018-01-22
--	---	--

PRÉSENT (E) / PRESENT :

CONSEIL EXÉCUTIF / EXECUTIVE COUNCIL		
Julie Ouellette	Président / President	Fin du terme/End of term 2019
Richard Thibeault	Vice-Président / Vice-President	Fin du terme/End of term 2020
Fane Dezan	Secrétaire-Tresorier / Secretary-treasurer	Fin du terme/End of term 2019
CONSEIL D'ADMINISTRATION / BOARD OF DIRECTORS		
Shawn McLean	Directeur / Director	Baie-Des-Chaleurs
Karine Boudreau	Directeur / Director	Baie-Des-Chaleurs
Marie-Josée Godin	Directeur / Director	Bathurst
David Brown	Directeur / Director	Bathurst
Francine Albert	Directeur / Director	Péninsule Acadienne
Marcel LeBlanc	Directeur / Director	Restigouche Nord
Louis Savoie	Directeur / Director	Restigouche Nord
Bryan Cornish	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 8
Charles Albert	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 9
Luc Foulem	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 10

OBSERVATEUR / OBSERVER:

Daniel Roussel	Statisticien-Programmeur / Statistician-Scheduler	Péninsule Acadienne
Patrice Godin	Treorier / Treasurer	

ABSENT (E) / ABSENT :

La réunion du Conseil d'administration de la Ligue de hockey mineur de la Côte Nord a eu lieu le 22 janvier à 18 h 35, au Centre KC Irving.	The meeting of the North Shore Minor Hockey League's Board of Directors was held on January 22, 2017 at 6:35 p.m., at KC Irving Civic Centre.
---	---

1. MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT D'ASSEMBLÉE Le Président, Julie Ouellette, a appelé la réunion à l'ordre à 18h35 et a souhaité la bienvenue à tous. 2. APPROBATION DE L'ORDRE DU JOUR Le Président, Julie Ouellette, présenta l'Ordre du jour préparé pour la réunion.	1. OPENING REMARKS BY CHAIRPERSON The President, Julie Ouellette, called the meeting to order at 6:35 p.m. and welcomed everyone. 2. APPROVAL OF AGENDA The President, Julie Ouellette, presented the Agenda for the meeting.
--	--

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Julie Ouellette (President) **APPUYÉ PAR** Richard Thibeault (VP) **QUE** l'ordre du jour soit accepté tel que présenté.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL

Le secrétaire-trésorier, Fane Dezan, soumet le procès-verbal de la réunion du 11 novembre 2017.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Francine Albert (PA) **APPUYÉ PAR** Marie-Josée Godin (BMHA) **QUE** proces-verbal soit accepté tel que présenté.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL

Il y a eu une discussion au sujet des tournois de fin de saison, qui auront lieu du 16 au 18 mars.. Le club communautaire de Restigouche Nord sera hôte du tournoi Atome C, tandis que le club communautaire de Bathurst sera hôte du tournoi Atome Compétitif. Il pourrait y avoir des problèmes avec les fins de semaine en raison du temps de glace et de la disponibilité des arbitres.

5. CORRESPONDANCE

Le secrétaire-trésorier, Fane Dezan, a lu une lettre du club communautaire Miramichi Minor Hockey concernant le départ de l'équipe Atome Compétitif de Miramichi qui a quitté la LHMCN pour rejoindre la Ligue Centrale de hockey Atom.

6. RAPPORT DE L'EXÉCUTIF

6.1 Rapport du Président

Rien à signaler

6.2 Vice-Président

Richard Thibeault a parlé de la ligue Atom C et de la possibilité d'avoir besoin de deux divisions. Discussion continue.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Marcel Leblanc (Restigouche) **APPUYÉ PAR** Richard Thibeault (NSMHL) **QUE** que la ligue Atom C soit divisée en 2 divisions.

VOTE : 4 POUR ACCEPTEE ET 4 CONTRE BATHURST ET BDC RECONNU CONTRE PRÉSIDENT VOTE POUR ACCEPTEE PROPOSITION ACCEPTÉE (5-4)

MOTION

MOVED BY Julie Ouellette (President) and **SECONDED BY** Richard Thibeault (VP) **THAT** the agenda be accepted as presented.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

3. APPROVAL OF MINUTES

The Secretary-Treasurer, Fane Dezan, submits the Minutes for the meeting of November 10, 2017.

MOTION

MOVED BY Francine Albert (PA) and **SECONDED BY** Marie Josée (BMHA) **THAT** the minutes be accepted as presented.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES

There was a discussion regarding the year-end tournaments, that will be held from March 16 to 18. The Restigouche North community club will host the Atom C, while the Bathurst community club will host the Atom Competitive. There could be some problems with weekends due to ice time and referee availability.

5. CORRESPONDENCE

The Secretary-Treasurer, Fane Dezan, read out a letter from Miramichi Minor Hockey community club regarding Miramichi Atom Competitive leaving the NSMHL and joining the Central Atom Hockey League.

6. EXECUTIVES' REPORTS

6.1 President's Report

Nothing to report

6.2. Vice-President Report

Richard Thibeault spoke on the Atom C league and the possibility of needing 2 divisions. Discussion continued.

MOTION

MOVED BY Marcel Leblanc (Restigouche) and **SECONDED BY** Richard Thibeault (NSMHL) **THAT** that the Atom C league be divided into 2 division

VOTE: 4 ACCEPTING & 4 AGAINST BATHURST AND BDC RECOGNIZED AGAINST PRESIDENT VOTES FOR ACCEPTING MOTION CARRIED (5-4)

6.3 Rapport du Secrétaire-Trésorier Rapport financier Le trésorier, Patrice Godin, a envoyé par courrier électronique et a examiné les états financiers. 6.1. RAPPORT DU STATISTICIEN/PROGRAMMATEUR Le statisticien / programmeur a mentionné le nombre élevé de changements (150 changements à ce jour). Il a également rappelé aux gens de soumettre leurs feuilles de match et il continuera de tenir le classement à jour. 7. AFFAIRES NOUVELLES 7.1 Bannière PROPOSITION PROPOSÉ PAR Richard Thibeault (VP) APPUYÉ PAR Fane Dezan (Secrétaire) QUE la ligue commande les bannières pour la fin de la saison. PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ 7.2 Période de questions 7.2.1 Classement des équipes pour les championnats 7.2.2 Des amendes 7.2.3 Division des équipes 8. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION : À ANNONCER AU DÉBUT DE LA SAISON. 9. AJOURNEMENT Ayant épuisé les items à l'ordre du jour, la réunion fut ajournée au 19h35.	6.3. Secretary-Treasurer's Report Financial Report The Treasurer, Patrice Godin, Patrice sent out by email and reviewed financial statements. 6.4. STATISTICIAN/SCHEDULER'S REPORT Statistician/scheduler's mentioned the high number of changes (150 changes to date). He also reminded people to submit their scoresheets and he will continue to keep the standings up-to-date. 7. NEW BUSINESS 7.1. Banners MOTION MOVED BY Richard Thibeault (VP) and SECONDED BY Fane Dezan (Secretary) THAT the league order the banners for the end of the season. MOTION UNANIMOUSLY CARRIED 7.2. Question Period 7.2.1. Classification of teams for championships 7.2.2. Fines 7.2.3. Division of teams 8. DATE OF NEXT MEETING: TO BE ANNOUNCED AT THE BEGINNING OF THE SEASON. 9. ADJOURNMENT Having exhausted the items on the agenda, the meeting was adjourned at 7:35pm.

Secretary/Treasurer

Fane P. Dezan

Secrétaire/Trésorier